

Destacado meteorólogo cubano impartirá conferencias en Bolivia



La Paz, 13 may (RHC) El director del Centro de Pronósticos del Instituto de Meteorología de Cuba, José Rubiera, realiza una visita a Bolivia con el objetivo de capacitar a sus homólogos en métodos de comunicación para la información eficiente sobre el clima.

Conocido investigador y comunicador, Rubiera refirió a la televisión local sobre la importancia de dar a conocer los pronósticos climatológicos a la ciudadanía de manera comprensible y con lenguaje coloquial para que puedan protegerse, y ese es el motivo de la capacitación, acotó.

El científico cubano, también vicepresidente del Comité de Huracanes de la Organización Meteorológica Mundial en la Región IV (América del Norte, Centroamérica y Caribe), fue invitado a este país para ofrecer conferencias como parte de un proyecto entre los institutos de meteorología de Bolivia y Finlandia.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/93399-destacado-meteorologo-cubano-impartira-conferencias-en-bolivia>



Radio Habana Cuba